

Werkeln wie die Profis

Quelle: Deggendorf aktuell, 04.06.2015

JUGEND ■ Technik für Kinder e.V.: Jugendliche bauen in Deggendorf ihr eigenes Katamaran-Boot

Deggendorf. Im TfK-Technikhaus in Deggendorf wurde in den Pfingstferien fleißig geschliffen, gebohrt und gesägt. 16 technikbegeisterte Jungen und Mädchen bauten dort an richtigen Werkbänken ihren eigenen Katamaran.

Zu dieser besonderen Aktion hatte der Verein „TfK-Technik für Kinder e.V.“ im Rahmen des Pfingstferienprogrammes eingelaen. Der selbstgebaute Katamaran durfte am Ende selbstverständlich mit nach Hause genommen werden. Mit seinem speziellen Gummiantrieb hält er fast jeder Welle stand. Unterstützung bekamen die jungen Nachwuchstechniker von den Mentoren des Technikhauses. Die Mentoren sind pensionierte Techniker, also richtige Profis, die ihr Wissen gerne an die junge Generation weitergeben.

Das TfK-Technikhaus ist eine Werkstatt die Jungen und

Mädchen von 8 bis 17 Jahren, die dazu einlädt, an spannenden technischen Bauwerken zu tüfteln. Ausgestattet mit professionellen Werkzeug und Maschinen, können hier eigene Ideen verwirklicht werden. Immer dienstags, mittwochs und donnerstags bietet das Technikhaus in Deggendorf nachmittags einen Clubbetrieb an. Technikinteressierte können sich hier mit Gleichgesinnten treffen und an

spannenden Projekten werkeln. Zurzeit bauen einige Clubmitglieder an selbstentworfenen Seifenkisten.

Wer Interesse am Clubbetrieb hat, ist herzlich eingeladen, Werkstattluft zu schnuppern und im TfK-Technikhaus in Deggendorf vorbeizuschauen.



Nähere Informationen gibt es unter: www.tfk-ev.de



Auch Mädchen sind im Technikhaus voll bei der Sache.



Derzeit werden im TfK-Club Seifenkisten gebaut.